

La plante du moment :

Dahlia 'Jean-Marie Pelt'



Collection 14 : Jardin des fleurs

Famille : Astéracées

Origine : Mexique (16^e siècle)

Floraison : Mi juillet - premières gelées

Le saviez-vous ?

C'est une plante ornementale, dont le tubercule est comestible. Ce sont quelques **1200 pieds et 120 variétés** de différentes formes et couleurs, exposés au Jardin Jean-Marie Pelt.

L'espèce mise à l'honneur est le **Dahlia 'Jean-Marie Pelt'**, renommé en hommage au biologiste et botaniste du même nom. Cette espèce produit des **fleurs dentelle**, ce qui signifie que les pétales sont fins et que leur extrémité est divisée en plusieurs parties. Il est reconnaissable à ses **couleurs jaunes et orange**. Il existe de nombreuses espèces de dahlias et des milliers de variétés, aux formes diverses : pompon, anémone, cactus...